

Deutscher Caritasverband e.V., Postfach 420, 79004 Freiburg

Katholisches Pfarramt
St. Konrad
Pfarrer Erhard Nentwich
Friedrichstraße 1
73547 Lorch

Spendenverwaltung

Postfach 420, 79004 Freiburg
Karlsruhe 40, 79104 Freiburg
Telefon 0761/200-558
Telefax 0761/200-500
spenderbetreuung@caritas.de

Freiburg, den 04.07.2022
Spender Nr. 294646
Spendenbeleg 31264153

Sehr geehrter Herr Pfarrer Nentwich,

für Ihre Unterstützung danken wir Ihnen sehr herzlich. Ihrem Wunsch entsprechend werden wir Ihre Spende vom 27.04.2022 über 2.000,08 EUR für die Betroffenen des Kriegs in der Ukraine verwenden.

Wir sind in engem Austausch mit unseren Partnern in der Ukraine und tun alles, um die Not der Menschen zu lindern - sowohl im Land selbst als auch in den Nachbarländern. Die Caritas Ukraine hatte sich auf den Kriegsfall vorbereitet und kann schnell und gezielt handeln. Landesweit sind rund tausend Caritas-Mitarbeitende und viele Freiwillige im Einsatz. Sie leisten Überlebenshilfe für Kriegs Betroffene und Flüchtlinge, unter ihnen sind tausende Kinder und Jugendliche, kranke und alte Menschen sowie Menschen mit Behinderung. Die Versorgung der Flüchtlinge aus der Ukraine erfolgt über die lokalen Caritasorganisationen in Polen, Slowakei, Moldawien, Rumänien und Ungarn. Ebenso wichtig wie materielle Hilfen, darunter Lebensmittel, Medikamente, Kleidung und Notunterkünfte, sind psychosoziale Angebote, um die Menschen mit ihren Ängsten und Nöten gut zu begleiten.

Danke, dass Sie uns helfen, die Schwächsten zu stärken und ihnen Recht und Stimme zu geben. Gemeinsam mit Caritas international, dem Hilfswerk der deutschen Caritas, setzen Sie ein Zeichen der Solidarität und Nächstenliebe.

Haben Sie noch Fragen? Wir informieren Sie gerne unter Tel. 0761/200-288 und tagesaktuell auf unserer Internetseite www.caritas-international.de. Vielen Dank für Ihr Vertrauen in unsere Arbeit und Ihren Einsatz für eine gerechtere Welt.

Mit freundlichen Grüßen



Steffen Feldmann
Vorstand Deutscher Caritasverband e.V.



Dr. Oliver Müller
Leiter Caritas international

PS: Eine Sammel-Zuwendungsbestätigung erhalten Sie, wie von den Finanzämtern gewünscht, für alle in einem laufenden Kalenderjahr geleisteten Spenden im 1. Quartal des Folgejahres per Post zugestellt.